MILENIO

8



# "Fox irá a la marcha Z y no es ni *chavorruco*"

**Mañanera.** Palacio critica a políticos que se suman a la protesta y no son de esa generación; oposición pide escuchar exigencia

G. VELA Y L. GUADARRAMA CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum criticó que personajes de la política, como el ex mandatario Vicente Fox o legisladores del PRI, acudan a la marcha de la Generación Z convocada para este sábado, cuando "no son ni chavorrucos".

En la mañanera, la mandataria pidió que se informe quiénes están convocado a esa movilización contra la violencia en la capital.

"Ahora que se está planteando la manifestación del sábado, pues nada más que haya información de quién convoca y cómo, quiénes van a asistir.

"(Vicente) Fox reivindicó que va a venir a la marcha; no es muy de la Generación Z, ¿verdad? Los priistasenla Cámarade Diputados también, enfin, un montón de personas que no son necesariamente ni chavorrucos", destacó.

La titular del Ejecutivo señaló que su gobierno siempre escuchará a los jóvenes, pero insistió en revisar quién realiza la convocatoria a la marcha.

"Hay que estar muy informados todos y saber qué es lo que se está debatiendo. Por supuesto nosotros vamos a escuchar siempre a todos los sectores, a los jóvenes... siempre vamos a apoyar a los jóvenes, pero hay que escuchar quién convoca ycómo. Ya ha habido mucha información en las redes", apuntó.

#### "Temen a los jóvenes"

Senadores de PRI y PAN exigieron a las autoridades federales permitir que se realice la marcha de este sábado, convocada por jóvenes de la Generación Z.

El senador y líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, consideró que la colocación de vallas al-

REACCIONES

## Kenia López Presidenta de la Cámara de Diputados



"Vilas vallas... sí hayque tener seguridad (...), pero también

hay que ser sensibles ante esta exigencia de justicia"

#### Alejandro Moreno



"Quieren investigar yperseguir a los jóvenes (...); ellos bus-

can expresarse yestán en libertad de hacerlo".

### Ricardo Anaya Coordinador del PAN en el Senado



"El gobierno en lugar de indagar quién está detrás de la mar-

cha, que investigue qué puede hacer por los jóvenes". rededor de Palacio es un símbolo de miedo a la protesta ciudadana.

"Quieren coartar, investigar, tener información y perseguir a los jóvenes que se están organizando libremente. Ellos buscanexpresarse y están en plena libertad de hacerlo", dijo, al aclarar que el PRI noparticipa en la convocatoria.

"Es una causa de ellos. Nosotros solo llamamos a que se conduzcan con apertura, respeto y sin violencia. Los que mandan grupos de choquesonlos de Morena", afirmó.

El líder de los senadores del PAN, Ricardo Anaya, pidió que se respete a los jóvenes, "a su marcha, escuchemos lo que tienen que decir. Al gobierno, que no tenga miedo a que se expresen, me parece quees buenopara la democracia".

Pidió que en lugar de que autoridades indaguen quién organiza la convocatoria, "que investiguen qué pueden hacer por los jóvenes".

Sobre la posible participación de Fox, Anaya recordó que los jóvenes piden que solo sean personas de esa generación.

Además, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López, llamó a las autoridades a mostrar sensibilidad y evitar la represión.

"Vi las vallas... sí hay que tener seguridad (...), pero también hay que ser sensibles ante esta exigencia de justicia", apuntó.

**Con información de:** Silvia Arellano, Liliana Padilla y Fernando Damián